LAS PROVINCIAS

Publicación Las Provincias Valencia, 14
Soporte Prensa Escrita
Circulación 22 735
Difusión 17 483
Audiencia 59 178

Fecha
País
V. Comunicación
Tamaño
V.Publicitario

03/12/2022 España 9 405 EUR (9,890 USD) 275,48 cm² (44,2%) 2756 EUR (2898 USD)



José Soriano se impone en las elecciones del Colegio de Abogados

La candidatura ganadora consigue 879 votos en una jornada donde participaron el 13,85% de los letrados con derecho a voto

J. S.

VALENCIA. El pulso entre Ángela Coquillat y José Soriano por el decanato del Colegio de Abogados de Valencia se ha dirimido en favor de Soriano que será el decano durante los próximos cuatro años en sustitución de Auxiliadora Borja.

La candidatura ganadora consiguió 879 votos directos que equivalían a 1.692 sufragios ponderado frente a 779 de la otra candidatura. La participación fue del 13,85% de los 11.700 colegiados llamados a votar.

En las elecciones de ayer, a diferencia de otras convocatorias, sólo se presentaron dos candidaturas, las encabezadas por Ángela Coquillat y José Soriano.

La de Soriano estaba compuesta, además de por él mismo, por Rebeca Lino Tatnell como vicedecana y otros seis diputados: Sofía de Andrés García, Vicente Ibor Asensi, José Vicente Ferrer Canet, María Clemades Planells, Salvador Silvestre Camps y María Trinidad Piquer García. Todos ellos salieron elegidos.

Los temas presentes en la campaña electoral han sido el problema de las cuotas, a veces muy elevadas para la capacidad económica de los colegiados más jóvenes y el incremento de la remuneración de los abogados del turno de oficio. Tanto Coquillat como Soriano se han referido la importancia de dignificar la profesión y a poder responder a las necesidades de los asociados. Las propuestas comunes son precisamente la rebaja de las cuotas y el aumento de la remuneración a los profesionales del turno de oficio.

Sin embargo, si hay un factor clave que ha diferenciado a ambos candidatos es la continuidad o el cambio. Mientras que Ángela Coquillat apostó por seguir con la línea de la decana Auxiliadora Borja, José Soriano mostró un claro descontento con la situación actual del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia. Conside-

ró que «no nos representa, en muchos casos, ni tiene una utilidad real para los abogados».

José Soriano se ha mostrado muy crítico con el actual funcionamiento del Colegio y con la actual directiva y ha apostado por desarrollar y practicar definitivamente una verdadera transpa-

Soriano ha mostrado un claro descontento por el funcionamiento de la institución y ha apostado por la transparencia rencia en la gestión de la institución. A hacer un Colegio de todos y no de unos pocos y a defender y representar, como se merece, a aquel que no hace más que defender a otros.

Entre los retos que se plantea el que va a ser nuevo decano se encuentra devolver al Colegio el lugar que le corresponde en la sociedad, a reivindicar su condición y circunstancia de ser el tercero más grande de este país, y de tener como función defender y representar a los suyos. Para Soriano el Colegio debe, definitivamente, acercarse a sus colegiados



Un momento de las votaciones de ayer en el Colegio de Abogados de Valencia. JESÚS SIGNES